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今年もよろしくお願いします。 

2018 年がスタートしました。今年もどうぞよろしくお願いいた

します。 

今年の冬は寒いですね。積雪のために 11 日(木)は臨時休校になっ

てしまいました。雪景色はとても美しいのですが、道路の凍結など生

活に支障をきたすのには困ったものです。しかし、寒さに負けずに頑

張る田原中生です。                    

10 日(水)運動場 

始業式『3 学期の目標』 

1 月９日(火)の始業式で 3 人の学年代表が『3 学期の目標』を堂々と発表しました。 

【1 年代表：林 飛碧さん】 

 平成 30 年となり、私は 3 つの目標を立てました。 

1 つ目は、何事も準備と確認を大事にし、計画的に取り組むことです。例えば、昨年までは

課題の取組が遅くなり、直前になってあわてて取り組むことがありました。その原因は、自分

の気持ちの中に「なんとかなるだろう」という安易な考えがあったからです。今年は中学 2 年

生になります。14歳からは大人になるので、これまでの弱い自分をなくし、正しい行動がで

きる人になります。 

 2 つ目は、自分にできることを自分で最後までするということです。朝のボランティア活動

を人まかせにし、遅れて参加することがありました。今年は誰よりも先にボランティア活動に

参加し、先頭に立って行動できるように頑張りたい。 

 3 つ目は、3学期は 1年間のまとめであり、2年生にむけての準備です。学校生活や部活動

を通して、「最初と最後の大切さ」を学んできました。3 学期も 1 日１日を強気で全力投球し

ていきたいです。 

【２年代表：安在柚葵さん】 

  ３学期は次の学年への準備の学期です。私には、３学期に頑張りたいことが３つあります。 

  １つ目は、テスト勉強をしっかりすることです。３学期、２年生は２週間ごとに３つのテス

トがあります。最初に実力テスト、次にＣＲＴテスト、最後に学年末テストです。１つのテス

トが終わっても、油断ができません。分からない問題は早めに先生や友達に聞き、練習問題を

たくさん解いて、それぞれのテストに万全の状態で挑めるようにしたいです。 

  ２つ目に、早寝早起きをすることです。私は遅くまで携帯をいじったり、本を読んだりして

次の日に起きられないということがよくあります。早寝早起きが毎日できるように頑張ります。

また、早く起きて自転車で自力登校ができるように頑張りたいです。 

  ３つ目は、忘れ物をなくすことです。私はやり終えた課題を、すぐに通学

バックに入れずに、そのままにして忘れることがよくあります。３学期は、

バックの中身を確認して忘れ物を減らしていきたいです。 

  ３学期は、改善して周りに人から「変わったね」と言われるようになりたいです。もうすぐ

３年生になるという自覚を持って行動し、たくさんの思い出ができる３学期にしたいです。 

【３年代表：新名能直さん】 

  最後の３学期になりました。僕は３学期に頑張りたいことが２つあります。 

  1 つ目は、受験に向けての勉強です。3 学期は 3 年生にとって一番大切な時期です。僕は２ 

学期までは受験生の意識が低く、家での学習は宿題を終わらせるだけでした。そのためテスト

の点数がいつもと変わりませんでした。だから、３学期は家庭学習に気持ちを込めて、受験勉

強に集中し、１５歳の春を笑顔で迎えます。 

 ２つ目は、１日１日、一瞬一瞬を一生懸命に楽しく過ごすことです。３年生にとって田原中

学校での生活も残りわずかです。卒業後はそれぞれが自分の選んだ道に進みます。９人のメン

バーで過ごす時間を大切にし、最後まで心を一つに協力して、卒業を迎えたいと思います。 

 このように、２つのことを３学期の目標にして、受験に向けて３年生全員で頑張っていきた

いです。そして３学期が最高の思い出になるようにしていきたいです。 



 子ども意見発表会 

1 月１３日(土)平成２９年度田原地区青少年健全育成協議会『子ども意見発表会』が田原出張

所で行われました。田原小・中の児童生徒が意見や標語の発表を元気よく行いました。 

意見発表では、自分自身のことや社会問題について、小学生、中学生の視点で根拠を示しなが

ら、提言がなされ、対策までしっかりと述べていました。内容が素晴らしく、堂々とした発表態

度もよかったです。 

標語の部は、最優秀賞２名、優秀賞４名が表彰されました。受賞者が標語を読み、制作の意図

を発表しました。メディアコントロールやボランティアへの呼びかけなど、生活の改善や美しい

田原地区作りを呼びかけるものでした。 

表彰式の後、観音寺住職の木野清道さん(元田原中ＰＴＡ会長)の講演会が行われました。『夢を

歩む』の演題で、御自身のお名前や御家族のこと、中学、高校、大学時代のエピソード、ＰＴＡ

会長をされていた頃のお話しなど大変興味深い内容でした。子供たちに「勉強の積み上げをしっ

かりしておくことが大切ですよ」と話された言葉が印象に残りました。ありがとうございました。 

【意見発表者】 

１年生：都 さくらさん「歩きスマホについて」 

２年生：安在 柚葵さん「ロボット化する社会」 

３年生：内倉 結那さん「世界と強くつながること」 

 【標語入賞者】 

   最優秀賞 ２年生：田上 芽依さん『帰り道 みんなで歩く 並ぶ影』 

   優秀賞  １年生：渡邉 樺蓮さん『メディアより 楽しく話そう 今日のこと』 

    〃   ３年生：後藤 真斗さん『ノーテレビ 意識し増やす 家庭の輪』 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

     受賞者のみなさん           結那さん(意見発表)      木野清道さん 

 

おめでとう！ 

１１月に読書感想文コンクールと１２月１０日に日豊ウインターバレーボール大会が行われま

した。よく頑張りました。 

【平成２９年度宮崎県読書感想文コンクール】 

◎入賞：都 さくらさん  

 【第１０回日豊ウインターバレーボール大会】 

◎C パート第３位 

 

御協力をお願いします 

 

 

 

                                                                                                                                

２月行事予定 
1 日(木)CＲT テスト～２日(金) 

2日(金)PTA運営委員会１９:００～21:30 

７日(水)県立高校推薦入試  

８日(木)新入生説明会 

9 日(金)小中合同あいさつ運動 

１０日(土)建国記念の日 部活中止～15 日(木) 

１３日(火)参観日 立志式 家庭教育学級 

１５日(木)学年末テスト～１６日(金) 

２１日(水)学校関係者評価委員会(田原小) 

２２日(木)全校集会(スピーチ活動) 

 

・空き缶の中身が入っていると、虫が発生しま

す。お手数をかけますが洗っていただくと助

かります。 

・アルミ缶以外（スチール缶、空き瓶）は回収

していません。アルミ缶だけお願いします。 

・体育館横の置き場にお持ちください。  


